



東刈谷小だより

令和6年7月19日（金）No. 16

本年度の重点努力目標：①元気な挨拶 ②自分を大切に ③仲間を大切に

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



プール開き

水泳の授業が始まりました



一番乗りは1年生でした

6月19日にプール開きを行いました。子どもたちは歓声を上げながら、プールに入っ

ていました。

水泳の授業を終えた子どもたちは「みんなと一緒にプールに入ることができて楽しかったです」「ワニやイルカジャンプ、けのびをしました。気持ちよかったです」と感想を教えてくださいました。

6年生 和太鼓発表会

3年間の集大成を披露しました



息のそった演奏でした

6月21日、6年生は和太鼓発表会を行いました。1組は「隼」、2・3組は「東風」を演奏しました。3年間の和太鼓学習の集大成にふさわしい、すばらしい演奏でした。

演奏を聴いた子どもたちは「強弱をつけて演奏をしていました」「動きの切れがよかったです。特に横打ちがすごかったです」「体育館全体に響き渡る迫力ある演奏でした」と感想を教えてくださいました。

演奏を終えた6年生は「初めての実行委員で心配だったけど、たくさんの仲間が協力してくれてうれしかったです」「3年間やってきたことを意識して、大きな声を出して力強くたたけました」と振り返っていました。

4年生 明治用水見学

明治用水の水源を見てきました



くわの使い方も学びました

6月21日、4年生は社会科学習の一環として「水のかんきょう学習館」と「水源頭首工」の見学を行い、

「食」「農業」「環境」などについて学びました。

子どもたちは「頭首工では、パソコンで大量の水を管理していました」「多くの方がくわやもっこを使って、みんなのためにととても苦労して作ったことが分かりました。感謝して水を使いたいと思いました」と見学を振り返っていました。

計画委員会 朝の挨拶運動

ひがりんとあがり人も活躍しました



あがり人もお手伝い

6月24日
～7月12日、
計画委員会が
挨拶運動を行
いました。ひ
がりんとあが
り人も登場し、
挨拶運動を盛

り上げました。

子どもたちは「みんなで挨拶をしたので、よい気持ちになりました」「計画委員の人たちががんばっているの、協力したいと思いました」「元気に挨拶をしてくれる人が増えたのでやりがいがあります」話してくれました。

3年生 工場見学

デンソー高棚工場を見学しました



ホールでリラックス

7月9日、
10日、3年生
は、社会科学習
の一環として、
デンソー高棚
工場へ見学に
行きました。

見学を終え

子どもたちは「緑、黄、赤の3色で安全が保護されていました」「コボッタ（ロボット）は、いろいろな動きができるので、一緒に遊べると思いました」と学習を振り返っていました。

5・6年生 情報モラル授業

夏休み前に情報モラルを確認しました



真剣に聞くことができました

7月9日、5
・6年生はK A
T C Hの内之倉
様を講師として
お迎えし、情報
モラル授業を実

施しました。SNSやゲームとの関わり方について教えていただきました。

子どもたちは「これくらいいいや、という心のすきをつくらないようにしたいです」「スマホをずっと見てしまうと依存症になってしまうので、スマホをさわる時間を家族と決めたいと思いました」と学んだことを振り返っていました。

7月の図書室前掲示

新しいお札を見ましたか



7月の図書室前掲示のテーマは「新札発行」でした。7月3日から新しいお札が発行されます。北里柴三郎、津田梅子、渋沢栄一の紹介やお札のミニ知識が掲示されていました。図書ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。

「自分の命と自分の体は、自分で守ってください」と、終業式で子どもたちに伝えました。すてきな夏休みになることを願っています。